
令和元年度 第１回学校評議員会並びに学校関係者評価委員会報告 

          

１ 日 時  令和元年 ６月２８日（金） １１：００～１２：００ 

 
２ 参加者   

    
学校評議員（五十音順） 

    塩 崎 ひとみ（塩崎建築） 

     岡 上 昌 造（西予市教育委員会野村教育課長） 

    山 岡 三 枝（西予市野城総合福祉協会事務局長） 

     兵 頭 茂 樹（城川モータース 自営） 

     米 田   直（西予市観光協会野村支部支部長 有限会社 米田石材 代表） 

   学校関係者評価委員（五十音順）  
    岩 本 数 明（城川中学校教頭） 

     小 川  英 志（野村中学校教頭）           
     酒 井 康 次（野村高校ＰＴＡ） 

     谷 本  英 樹（有限会社 タニヤ 代表取締役） 

    土 居 眞 二（西予市野村支所長） 

   野村高校学校職員 

    白 木 俊 一（校  長） 

     池 田 秀 治（教  頭） 
    上 甲   絹（事 務 長） 

     冨 田 慎 子（総務課長） 

     岩 村 允 雄（教務課長） 

     中 島 定 信（生徒課長） 

     永 井 浩 之（進路課長） 

     岡 田 嘉 浩（農場長） 
 

３ 内 容  

 
（１）校長あいさつ 

・学校現況の説明  ・部活動、農業クラブ活動等の活躍についての説明 
・生徒数の確保について 

 
（２）議 題                                      

ア 自己評価表等説明（教頭） 

① 平成３０年度 学校評価結果 ② 平成３０年度 学校関係者評価報告書 
③ 令和元年度自己評価評計画  ④ 令和元年度最終評価記入用紙 

イ 各課説明 

  各課長より資料にて説明する。 
ウ 意見交換 

・地元以外の中学校から入学した生徒が農業クラブ県大会に出場し活躍していることはすばらしい。 

・生徒の自己評価で「本校の先生は、授業や部活動の指導が熱心である」の評価が高く、先生への信頼度が高い。 
・校庭の白い紫陽花がきれいに咲いており環境面が充実している。 

・朝霧湖マラソンの西予市ボランティアへの申し込みが２０名を超えた。今後もぜひお願いしたい。 

・自転車の無灯火が少し気になる。ご指導をお願いしたい。 

・バイク通学生の事後指導がきちんとしている。「事故ゼロ」を目指し、今後も継続指導をお願いしたい。 

・今後の入学生徒の動向を教えていただきたい。 

・昨年度の不登校、退学、問題行動についての実情を教えていただきたい。 

・挨拶がよくできる。「学校評価」にもそれが現れている。 

・中学校の進学について上位層が他校に抜ける傾向にある。野村高校の魅力を伝えることが大切である。  

・防災について評価が高い。野村中も防災教育を見直す予定であり、連携協力していただきたい。 

・過去の愛媛大学への進学について教えていただきたい。 

・平成３０年度から中学校側も生徒へ基礎基本の徹底を図っている。 

・高校生、卒業生がよく後輩の指導をしてくれる。 

・地域が好きな子どもがほとんどで、地域の方も子どもを大切に育ててくれる。「心の強い子」を中学校も育て 
たい。 

・農業自営者を養成する場合、技術力、経営力、知識を身に付けさせていただきたい。 
 

（３）校長あいさつ 

本日の意見を参考に、今後の教育活動の改善につなげていきたい。 


